
REQUERIMENTO Nº    766    /06 

De Providências 

 

“Quanto à construção de calçada 

no São Joaquim”.  

 

 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe providências 

junto ao setor competente, no sentido de proceder a construção de calçada 

na Rua Águas da Prata, localizada no bairro São Joaquim. 

 

Inúmeros munícipes procuraram este vereador para reclamar 

de um problema antigo na citada via, que é a falta de uma calçada, o que 

iria melhorar o trânsito dos alunos da escola Profª “Gessi Terezinha B. 

Carneiro”, pois nessa via existem inúmeras linhas de ônibus e um grande 

fluxo de veículos, e a solução para prevenção de muitos acidentes seria a 

construção de uma calçada na via citada, que fica defronte ao terreno da 

municipalidade (fotos anexas). 

 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 11 de agosto de 2006. 

  

 

                      RAIMUNDO “ITABERABA” DA SILVA SAMPAIO 

-Vereador- 


